
重庆啤酒由于“乙肝疫苗风波”曾一度连续9个跌停，股价最大下跌幅度超过70%。重
仓持有该股的大成基金浮亏超过20亿元。

@凡夫哲人：用13年的时间来铺陈，用48次涨停来刺激，用276亿元的市值蒸发来散
场，这可能是A股历史上最刺激的迷案。曲折与纠葛，群欢与悲催……这是一场败局、骗局
还是赌局？

@蓝头皮：做给别人看而已。当初大成高位接游资的筹码，不知谁又发财了。
@梦枕九天：狂炒概念股的基金都死去吧，你们咎由自取。
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��������2012 年 1 月 10 日， 湘潭华侨中医医院
前坪鞭炮阵阵，吸引了许多路人驻足观看。 这
一天， 在湘潭华侨中医医院华侨股骨头研究
中心接受治疗的李治国成功康复出院。 为感
谢华侨医院股骨头研究中心谢本渊教授的精
心治疗，他不仅燃放鞭炮，还和他的朋友一起
将一面写有“骨头坏死缠我身，华佗在世病魔
清” 的锦旗送到谢本渊教授手中，“太谢谢你
们了，是你们给了我重新走路的机会。 ”李治
国拉着谢本渊教授的手激动地说。

几个月前， 在湘钢附近开饭店的李治国
就出现腿疼的现象，而且时有时无断断续续，
他一般强忍着就过去了， 他以为是劳累过度
也没在意，痛得剧烈时就吃“去痛片”抗着，但
他一直未到正规医院检查治疗。 没想到的是，
去年 9 月开始，李治国的腿疼加重，腰椎间盘
突出，骨质增生，他感到髋部发紧，紧接着，膝
关节发炎、肿大，腰疼，臀部后侧疼，肌肉萎
缩，膝盖也疼而且疼得越来越厉害，几乎走不
动路了。 随着病情的恶化，到了只能拄着拐棍
走路的程度，他心里非常着急，家人也满是忧
伤，实在顶不住了，他才丢下生意不顾，急忙
到市内一家大医院就诊。 在医院做 MR(磁共
振)检查，提示两侧股骨头出现缺血性坏死、神
经根水肿现象，股骨头囊性变化发生扩大，而
且髋关节坏死的面积很大，需要及时治疗。

命运似乎和李治国开了一个恶意的玩
笑，也仿佛故意捉弄他一样，在那家医院住院
一个月后，他的病反而严重了，到了后来，他
已经站不起来了。 李治国的脸上总是挂着幽
怨，家人们的情绪也变得烦躁，这让他感到，
他已经走到了绝境。 就在李治国几乎放弃的
时候，传来一个令人振奋的消息，湘潭有一家
专门治疗股骨头坏死的医院———湘潭华侨中

医医院疗效非常好。 朋友欢天喜地地告诉他，
他却提不起精神来“都是这么说，可有谁能真
的治好我的病呢?”家人的一句话打动了李治
国：不管怎么说，去试一试吧，万一能治好呢!
抱着试一试的心情，李治国在朋友的陪同下，
拄着拐棍痛苦地到了湘潭华侨中医医院。 当
他几乎是爬着进到湘潭华侨中医医院的大门
时，前台导医小姐那甜美的微笑、热情的服务
让他痛楚的内心得到了一丝慰藉。 谢本渊教
授接待了李治国，并给他进行了详细的检查，
得出这样的结论：股骨头坏死四期。 李治国很
是迷惑：我是怎么得上这个病的？

谢本渊教授具有 30 多年治疗股骨头坏
死的临床经验， 擅长运用永州异蛇炼制蛇油
百草膏药外敷， 无论股骨头坏死疼痛时间多
长，无论何种类型，无论男女老少均有显著效
果。 被《湖南日报》、《健康报》、《大众卫生报》、
湖南都市频道等媒体誉为“国医妙手、起死回

生”。 在李治国提出自己的疑问后，谢本渊教
授耐心地给他解释： 由于其关节一直以来承
受着很重的负担， 从而导致他现在股骨头坏
死。 谢本渊教授继续说道：虽然现在情况比较
严重，但是只要好好配合医生的治疗，缓解疼
痛，改善功能受限是很有希望的。

从进门到接诊， 李治国感受到了与其他
医院截然不同的待遇， 从前有些医院的医生
都是冷面加冷漠， 而这里的医生处处都让人
感到温暖贴心。 看到谢本渊教授眼中坚定的
目光，李治国更加相信了这家医院。

在随后的二十多天里， 李治国接受了湘
潭华侨中医医院独创的“五效同步整合疗法”
治疗。 首先是利用冲击波改善股骨头坏死区
域的供血状况，激活成骨细胞，然后利用骨伤
治疗仪促进血管再生和骨性修复， 阻止股骨
头的塌陷，消除疼痛症状，改善骨细胞的营养
状态，接着是利用超导疗法，活血化瘀，疏通
经络，再加上 OKW 波，康复手法，中药，输液
等多种治疗手段综合运用。 湘潭华侨中医医
院独创的“五效同步整合疗法”是在中西医结
合的基础上研制的非手术治疗股骨头坏死的
新疗法。“五效同步整合疗法”经过股骨头坏
死专家的多年研究及临床应用， 利用国际先
进的治疗仪器， 对患处进行全方位的系统治
疗。 共分为通血运祛瘀阻基础疗法、促进骨细
胞再生疗法、中药三补双活疗法、液体内循环
疗法、功能康复锻炼疗法五大部分。

“五效同步整合疗法” 能在短期内将股骨
头坏死残存的血运得到激活和生长，并建立起
大量的侧枝循环以彻底改善股骨头坏死缺血
的状况， 并激活骨小梁的生长和骨纤维重塑，
加快对坏死骨细胞的修复， 促进新骨生成，病
骨变新骨，最终达到治愈股骨头坏死的目的。

“五效同步整合疗法”不仅彻底解决单纯
靠中药治疗疗程长、效果慢等种种弊端，更避
免了手术给病人带来的肉体痛苦和经济损
失，治疗安全可靠、效果显著，使用以来，已经
使数以万计的股骨头坏死患者获得了新生，
重新过上了正常人的生活。

随着股骨头坏死治疗过程的一天天推进，李
治国感觉腿慢慢地较以前有劲了，关节也能灵活
的动一动了。 病情好转，李治国的心情也大大好
转，和他的病友一起谈笑风生：如果不是手中的
拐杖，谁也不能相信，我还是一个疾病缠身的股
骨头坏死四期患者。 心情是这样的好，以至于让
李治国忘记他已经在医院住院快一个月了，直到
谢本渊教授告诉他可以出院时，他才恍然醒悟。

谢本渊教授说道：“您的股骨头坏死已经治
好不需要住院治疗了，我们能让您出院，首先是
想减少您的经济开支，您治病这么长时间，相信
也花了不少钱; 其次是因为我们觉得您的股骨
头坏死康复达到了我们出院的标准， 出院后只
要您按照我们医院华侨股骨头研究中心给您安
排的康复计划调理，肯定是没有问题的……”

“我出院了，是自己走出医院的，不是爬
出去的， 这是我绝处逢生的最好明证。 出院
后，我将按照谢本渊教授的嘱咐，每天坚持喝
中药调理，保持适当的锻炼。 现在我已经能够
下地行走，照料自己的生活了。 我真诚的感谢
湘潭华侨中医医院， 感谢大夫们帮我找回了
失去的幸福生活。 ”

看到来自全国各地的患者通过谢本渊精
心治疗后，丢掉拐杖康复出院，李治国满是感
激地说：谢教授真是“国医妙手、华佗在世”。

谢本渊简介： 永州冷水滩人，1971年毕业
于湖南中医药大学，谢氏第三代骨科传人，现任
湘潭华侨中医医院学科带头人， 临床风湿骨科
40多年，擅长医股骨头坏死、腰椎间盘突出、颈
肩腰腿疼痛、肌肉萎缩疼痛，成功研究“活血止
痛膏”、“蛇油百草追风膏”系列外敷，荣获国家
专利技术，专利技术证书号：1L031248543。 现
编著《中医治疗股骨头坏死》、《中医外敷穴位治
骨病》二本书，共计 80万字，全面总结阐述“谢
氏五效同步整合疗法”30多年来的临床经验。

丢掉拐棍 绝处逢生
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———湘潭华侨中医医院救治股骨头坏死患者李治国纪实

基金公司现场发飙、中小股东拼命维
护，重庆啤酒2月7日召开的股东大会上演
了一出罢免与力挺的交锋大战。

会后，重啤董事长黄明贵宣布继续留
任，大成基金的逼宫惨淡收场。

发飙了：罢免与力挺大交锋
此次股东大会是应大成基金的提议

而召开，不过让参会的大成基金首席投资
官刘明感到尴尬的是，由于发言不受重视
没有被列入重庆啤酒股东大会议程，以至
于刘明不得不打断主持人提出发言要求，
这时来自嘉士伯的董事王克勤才想到应
该让大成基金代表对罢免董事长的提案
做出说明。接着刘明一番要求监督上市公
司治理的激愤发言引来围观，并获得一片
喝彩。在发言完毕后，刘明愤然离场。

由于刘明发言完毕后便拂袖而去，使
得“大成基金未投票便离场”的消息便不
胫而走。不过据知情人士透露，大成基金
方面出席股东大会的并非刘明一人，在刘
明离场后，大成基金相关人员在表决单上
对《关于免除黄明贵先生董事职务的议
案》上投下了赞成票。

与大成基金的激烈态度形成鲜明对

比的，在重庆啤酒大幅下跌中受创最重的
中小股东反倒大力维护重庆啤酒。有的股
东甚至站起来指责重啤股价大跌的罪魁
祸首是媒体炒作，对媒体进行了长达四五
分钟的指责。

开溜了：逼宫是假，开溜为真
当日股东大会针对罢免董事长议案

的最后投票结果呈一边倒的局势：在该项
议案当中， 有659.5099万股投赞成票，占
2.4834%；有25875.5152万股投了反对票，
占97.4353%；另有21.5747万股选择弃权，
占比0.0813%。

从投票结果来看，大成基金持有的重
庆啤酒股票已经大幅减少。在提出召开此
次股东大会时， 大成基金的持股比例在
10%以上， 持股数量高达4000多万股。但
根据周二股东大会的投票结果，大成基金
持有的重庆啤酒应该仅有数百万股。

股民评价道，大成基金开溜速度不可
谓不快，短短十多个交易日就减持了几千
万股。而此前曾经介入重庆啤酒抢反弹的
网友“萤火虫”恍然大悟：“难怪近期重庆
啤酒连续放巨量， 看来是大成基金在逃
跑。” ■记者 李庆钢

本报周一所发文章《“龙抬头”能否顶
翻“拦路虎”》（见2月6日A10版），对上证综
指能否突破3067.46点-2534.06点的下降
压力线表示质疑。而周二在这条压力线的
“泰山压顶”之下，上证综指出现了龙年开
市以来的最大跌幅，好不容易收复的55日
均线再度失守。

早在去年7月和11月， 大盘曾形成两
波较大反弹，反弹幅度均在200点上下，但
均未突破这条压力线。因而在“前车之鉴”
下，“拦路虎”不怒自威，此次股指尚未接
近压力线即掉头下跌。

三湘股王争霸赛选手朱俐指出，本轮自

2132点以来的反弹行情，本就不如2307点那
波反弹那样顺畅，在犹豫和担忧中，股指一步
一回头才步行至上述压力线附近， 特别是
始自节前的反弹已经近200点。 参照过去
一年几次反弹的经验，200点基本上已完
成了最初源于超跌反弹的需求，指望短线
投机资金进一步拓展反弹高度不切实际。

不过民族证券刘佳章表示， 周二的下
跌并未出现恐慌性的杀跌，只是各板块集
中上涨后的正常回调，“这是为后市上涨
的蓄势做准备，还是盘久必跌的魔咒的正
式演绎，还有待继续观察，因而投资者不
必急于跟风杀跌”。 ■记者 李庆钢

基金激愤声讨 小股东力挺 董事长最终留任

“问题公司”重啤股东会上演闹剧

“拦路虎”发威 A股摔跤

微评论

重庆啤酒股东大会现场一片混乱。

背景

市场聚焦


